

AGRICULTURE : Ternovéo expérimente la culture des pois chiches

La société Ternovéo, filiale du groupe [ADVITAM](#), annonce le lancement d'essais pour la culture du pois chiche dans la région, notamment dans le Pas-de-Calais vers Bapaume. Le pois chiche a un intérêt en termes de transformation, avec notamment des pâtes, ou des sachets de pois chiches pour l'apéritif en partenariat avec une start up. La coopérative mise sur une récolte de 250 tonnes pour cette saison, prévoyant de doubler la surface l'an prochain.